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Die Stadtverordnetenversammlung 

der Stadt Hattersheim am Main 

XI. Wahlperiode 

 

Drucksache Nr. 64 
 

Anfrage der SPD-Fraktion 

betreffend  

Barrierefreier Umbau der Bahnhöfe in Hattersheim 

 

 

 

Bereits seit vielen Jahren wird über den barrierefreien Umbau der Bahnhöfe im 

Hattersheimer Stadtgebiet nachgedacht. 

 

Wir fragen den Magistrat: 

 

 Gibt es aktuell Planungen oder Vorüberlegungen seitens der Stadt Hattersheim für 

den barrierefreien Umbau der Bahnhöfe in Hattersheim und Eddersheim? 

 Wurden in den vergangenen 12 Monaten Gespräche mit der Deutschen Bahn über 

Umbaumaßnahmen der beiden Bahnhöfe geführt? 

 Falls Gespräche mit der Bahn geführt wurden, wie ist der aktuelle Sachstand?  

 Wie hoch werden nach aktuellem Planungsstand die Kosten für den barrierefreien 

Umbau sein? Welchen Anteil davon muss die Stadt Hattersheim nach aktuellem 

Kenntnisstand tragen? 

 Welche Finanzierungskonzepte und Förderungsprogramme wurden bislang in 

Erwägung gezogen? 

 

 

Begründung: 

 

erfolgt mündlich 

 

 

Hattersheim, den 27. Juni 2016 

 

SPD-Fraktion 

Dr. Marek Meyer 

 

 


